

## **En su 20º aniversario, SIGRE reconoce el apoyo de la Red EAMI a la Red Iberoamericana de Programas Posconsumo de Medicamentos (RIPPM)**

Fecha de publicación: 23 de noviembre de 2021

---

Categoría: AEMPS (España), 11/2021

***El reconocimiento valora la labor de divulgación realizada por la Red EAMI en Latinoamérica, donde se ha impulsado la Plataforma Posconsumo de Medicamentos (PPM), encargada de garantizar la correcta gestión medioambiental de los envases y restos de medicamentos en Iberoamérica***

La responsable de la Red de Autoridades de Medicamentos de Iberoamérica (Red EAMI), María Luisa Tarno, recibió ayer, en nombre de la Directora, la placa conmemorativa de SIGRE, por el apoyo que la red ha prestado a esta entidad, encargada de garantizar la correcta gestión medioambiental de los envases y restos de medicamentos que se generan en los hogares, así como la lucha contra las falsificaciones o uso ilícito de estos.

El reconocimiento fue entregado por Pilar Aparicio, directora general de Salud Pública del Ministerio de Sanidad, en el acto de conmemoración del 20º aniversario de esta entidad, y como colofón a los III Premios 'Medicamento y Medio Ambiente', celebrado en la Casa de América de Madrid.



**María Luisa Tarno recoge la placa conmemorativa de SIGRE**

SIGRE agradece la labor de la Red EAMI “por su decidido apoyo a la Red Iberoamericana de Programas Posconsumo de Medicamentos (RIPPM)”, impulsando la [Plataforma Posconsumo de Medicamentos \(PPM\)](#).

Actualmente, la RIPPM está coordinada y presidida por SIGRE, en representación de España. Además, cuenta con la participación de la Corporación PUNTO AZUL (Colombia); el mexicano Sistema Nacional de Gestión de Residuos de Envases y Medicamentos (SINGREM) y VALORMED-Sociedade Gestora de Residuos de Embalagens e Medicamentos (Portugal).

Si su entidad está interesada en participar en esta iniciativa, puede completar el [formulario](#) disponible en la página web de REDIPPM.

### **Red EAMI**

La Red EAMI, coordinada por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), está formada por autoridades en medicamentos de 22 países iberoamericanos con el objetivo de generar conocimiento a través del intercambio de experiencias, información técnica y legislativa en el campo de la regulación de medicamentos y dispositivos médicos que garantice a la sociedad, desde la perspectiva de servicio público, el acceso a medicamentos y dispositivos médicos en la región.

La cooperación a través de la Red EAMI es beneficiosa para construir un foro de gestores de políticas en medicamentos y profesionales de la Sanidad que permita consolidar la calidad y eficiencia de las actuaciones de sus miembros y que sirva de referencia para profesionales y ciudadanía.

Andorra, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Uruguay y Venezuela son los 22 países que forman parte de esta red, coordinada por el Secretariado de España.